

Am 09.10.2024 verstarb nach langer schwerer Krankheit
unser ehemaliger Mitarbeiter und Kollege

Siegfried Kroh

im Alter von 65 Jahren.

Diese Nachricht erfüllt uns mit großer Betroffenheit und tiefer Trauer. Siegfried Kroh war über 30 Jahre bei der Stadt Hanau beschäftigt.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.
Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Für den Magistrat
der Stadt Hanau

Für den Eigenbetrieb
Hanau Immobilien-
und Baumanagement

Für den Personalrat
der technischen
Verwaltung

Kaminsky
Oberbürgermeister

Jesgarz
Betriebsleiterin

Kegelmann
Vorsitzender